
п р о т о к о л 

заседания Общественного Совета  

муниципального образования городского округа «Инта» 

 

14 декабря 2023 года         № 11 

г.Инта 

Присутствовали: 

члены Общественного Совета муниципального образования городского округа «Инта»: 

 

Мороз Сергей Геннадьевич – председатель  

Сметанина Людмила Владимировна 

Берляков Николай Леонидович  

Демидась Александр Григорьевич 

Канева Наталья Васильевна 

Платонова Марина Анатольевна 

Соловьева Ольга Серафимовна 

Лысюк Елена Владимировна  

Думих Наталия Александровна 

Локтионов Сергей Николаевич 

Михалевич Юлия Олеговна 

Золотова Ольга Николаевна 

 

Отсутствовали: 

(по уважительной причине) 

Логозинский Виктор Иванович 

 

 Приглашенные: 

1. Тузуева Светлана Дмитриевна - старший инспектор отдела по работе с Советом МОГО 

администрации «Инта»; 

2. Круглова Эвелина Олеговна – начальник отдела образования администрации МОГО 

«Инта»; 

3. Попова Ольга Евгеньевна. – начальник отдела культуры администрации МОГО «Инта»;  

4. Коропецкая Оксана Дмитриевна – старший методист отдела спорта администрации 

МОГО «Инта»; 

5. Апанасенкова Галина Викторовна – заместитель начальника Правового управления 

администрации МОГО «Инта». 

 

Повестка дня: 

1. О реализации национальных проектов на территории городского округа Инта. 

2. О деятельности комиссии по противодействию коррупции в МОГО «Инта» за 2023 

год, в том числе по соблюдению требований к служебному поведению 

муниципальных служащих и урегулирования конфликта интересов.  

3. Разработка плана работы Общественного совета при администрации городского 

округа Инта на 2024 год.  Организационные и иные дополнительные вопросы. 

 

   



СЛУШАЛИ: 

Мороз С.Г. – поприветствовал участников заседания, обозначил повестку заседания. 

 

 1. По первому вопросу: 

СЛУШАЛИ: 

 Докладчик по вопросу повестки:  Попова О.Е., Коропецкая О.Д., Круглова Э.О.– 

(доклады прилагаются). 

 

Вопрос: 

Канева Н.В. – работает ли на территории МОГО «Инта» программа поддержки сельских 

учителей «Земской учитель»? 

Круглова Э.О. – заявки по привлечению учителей для работы в сельских районах 

интинского округа постоянно отправляем в высшие учебные заведения Республики Коми 

направляем, но желающих приехать нет, так как администрация не может обеспечить все 

условия этой программы. 

 

РЕШИЛИ: 

информацию принять к сведению. 

 

 2. По второму вопросу: 

 

СЛУШАЛИ: 

 Докладчик по вопросу повестки:  Апанасенкова Г.В. - (доклад прилагаются). 

 

РЕШИЛИ: 

информацию принять к сведению. 

 

 3. По третьему вопросу: 

 

СЛУШАЛИ: 

 Мороз С.Г. – предложил рассмотрение и утверждение Плана работы 

Общественного совета на 2024 год  провести на очередном заседании в 1 квартале 2024 

года. Все члены Общественного совета могут направлять свои предложения и замечания в 

План работы на 2024 год. 

 

РЕШИЛИ: 

информацию принять к сведению 

 

Председатель Общественного Совета  

муниципального образования городского  

округа «Инта»         С.Г.Мороз 

 

 

Протокол вела: 

Тузуева С.Д. 


